

Plus de 900 mille Cubains bénéficient de programmes de coopération avec le PAM



Naciones Unidas
**Programa
Mundial
de Alimentos**

La Havane, 26 janvier. (RHC).- Plus de 900 mille Cubains bénéficient des programmes de coopération en place entre le PAM, le Programme alimentaire mondial et Cuba.

Un rapport de cet organisme signale que les programmes de coopération sont présents dans 43 communes de 6 provinces cubaines sous l'étiquette du Programme Pays.

Les grands buts de l'opération pour laquelle le PAM a destiné une enveloppe de 18 millions de dollars, visent à consolider les liens avec les réseaux de protection sociale sur la base de la production d'aliments à l'échelle locale et nationale.

Le PAM a également apporté une importante contribution à la lutte contre la sécheresse à Cuba et une aide non négligeable aux sinistrés des ouragans qui se sont abattus sur notre pays ces derniers temps.



Radio Habana Cuba